

La segunda generación de inmigrantes alcanza el 6 % en Aragón

Según un estudio se considera un grupo "necesario" para sustentar la comunidad

EFE
Zaragoza

Un grupo "necesario" para sustentar la comunidad de Aragón. Así es como se ha descrito al grupo de inmigrantes de segunda generación, que ya representa el 6 % de la población aragonesa y el 25 % de la población infantil y que poco a poco ha logrado una mejor inserción laboral que sus padres, aunque aún quedan "agujeros pendientes".

Así se expuso este martes en la presentación del informe de la Fundación Basilio Paraíso 'La segunda generación de inmigrantes en Aragón', un estudio realizado por los sociólogos Jacobo Muñoz y Albert Arcaons que analiza la situación de las personas nacidas en Aragón con al menos un progenitor extranjero.

Un proyecto además previsto para septiembre que se ha adelantado en su publicación debido a los acontecimientos de las últimas semanas en España donde "la polarización y la ideología del odio contra este colectivo" ha estado a la orden

del día, según ha explicado en rueda de prensa la patrona de honor de la institución, Pilar de la Vega.

La educación es clave

La segunda generación parece haberse adaptado al territorio aragonés, con la educación como "elemento clave", pues a pesar de mostrar una tasa de repetición elevada en el ámbito educativo, que alcanza el 28 %, la tasa de abandono es baja, con un 10,7 %, una cifra algo superior a la presentada por los nativos, que se sitúa en un 7,1 %.

"Ellos esperan que la educación sea un elemento clave del ascenso social", ha explicado De la Vega, quien ve esta rama como un "ascensor social" que les permite aspirar a una vida justa.

Según los datos reflejados en el estudio, casi cuatro de cada diez jóvenes de segunda generación tienen título universitario, un dato muy por encima del 15,7 % de la población de la primera generación y acercándose al 49,2 % de los nativos aragoneses.